

"Que quede bien claro, por otra parte, que ésta es la última oportunidad brindada a los visitantes o personas que entraron ilegalmente en Canadá para legalizar su situación y obtener la residencia permanente mientras se encuentran en el país," dijo el Sr. Andras. "Toda persona que cae dentro de este grupo y que no aprovecha esta oportunidad, corre el riesgo de ser identificado y deportado sin apelación."

Programa de intercambio cultural

El Gobierno canadiense ha concedido 41 becas a quince universidades europeas y latinoamericanas para enviar estudiosos al curso 1973-74. Los países participantes son Bélgica, Francia, República Federal Alemana, Países Bajos y México.

El Consejo de Canadá que administra este fondo para el Ministerio de Asuntos Exteriores anunció recientemente las becas por un valor de \$100.000. De acuerdo con el programa de intercambio cultural, estudiosos canadienses visitan los países participantes.

Los estudiosos darán conferencias y dirigirán seminarios destinados a los estudiantes, profesorado y público. Las universidades participantes son las siguientes: Alberta, Colombia Británica, Calgary, Dalhousie, Escuela Politécnica de Montreal, Laurentian, Laval, McGill, Moncton, Montreal, Ottawa y Quebec (de Trois-Rivières), Queen's, Sherbrooke y Toronto.

Mascotas caprinas

Quando se trata de buscar mascotas de regimientos, los "Van Doos" (el 22º Regimiento Real) tienen un sistema único. Crían sus propias mascotas. Pero no siempre fue así.

Su primera mascota, el hermoso macho cabrío Batisse, fue donada en 1955 por el Gobernador General Vincent Massey. Provenía del cabrío real del Zoológico de Londres y descendía de una pareja de cabras presentadas a la Reina Victoria por el Shah de Persia. Sin embargo, Batisse no tuvo descendientes y fue sustituido, en 1964, por Batisse II, donado al regimiento por el Gobernador General Georges Vanier. Batisse II tampoco tuvo descendencia.

Así pues, cuando el Gobernador General Roland Michener ofreció Batisse III al regimiento, a principios del año pasado, donó al mismo tiempo una hembra, Catherine. Pronto nació el primer pretendiente a mascota del regimiento y, hace poco, Catherine tuvo un parto doble - un macho y una hembra.



(Arriba) Batisse III mira orgullosamente a Catherine y a uno de los gemelos.

Intimidación y computadoras

Los Ministerios de Comunicaciones y Justicia canadienses presentaron un informe de 184 páginas titulado *Intimidación y Computadoras*, basado en el trabajo de un equipo que entrevistó a 2.516 organizaciones canadienses de todo tipo (instituciones financieras, compañías de seguros, servicios públicos, comerciantes, compañías de crédito, instituciones benéficas, investigadores privados y agencias gubernamenta-

les de sanidad, educación, impuestos y observancia de la ley), la mitad de las cuales respondieron a la encuesta.

El informe hace notar que "se utiliza todo tipo de información en el planeamiento, investigación y operaciones llevadas a cabo por el gobierno, comercio, universidades y prácticamente todos los sectores de la sociedad".

El informe reconoce un dilema fundamental: "Es enorme la